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Avant - propos
Chers amis,

C’est avec beaucoup de plaisir et d’émotion que j’adresse ces quelques 
lignes à la famille d’Albert Perrot, pour rendre hommage à la mémoire d’une 
figure emblématique de notre territoire. Dans ce livre d’or, véritable trésor 
collectif, vous retrouverez une mosaïque d’histoires qui reflète l’impact 
qu’a pu avoir Albert dans la vie de beaucoup d’habitants du territoire des 
Versants d’Aime.

Ainsi, quand la Communauté de communes a décidé de renommer 
le stade de la Maladière après en avoir réalisé la rénovation complète, 
le nom d’Albert Perrot est apparu assez naturellement.

Personnalité profondément investie dans le monde sportif, associatif 
et culturel, Albert était un homme de cœur, passionné et engagé.
Merci à toutes et à tous d’avoir participé à la création de ce livre d’or.

Avec toute ma reconnaissance.

Lucien Spigarelli



Au collège d’Aime, lorsque le liste des professeurs tombait en début d’année scolaire, 
avoir Monsieur Perrot en EPS, c’était le graal.
 
Il faisait parti de ces professeurs espérés, attendus… qui n’ont pas de surnom 
désobligeant, pas de « Le » devant leur nom de famille, juste « Monsieur Perrot » avec 
des belles lettres qui sonnent bien. Pas non plus de ragots, qui auraient pu facilement 
être inventés et colportés par certains élèves peu scrupuleux de la réputation d’un 
adulte mais désireux de se faire valoir en dévalorisant un prof. Pas de conflits avec 
Monsieur Perrot, que des solutions. 
 
Avoir monsieur Perrot c’était la certitude d’avoir cours comme prévu, semaine 
après semaine, de se marrer sur le tatami de judo ou au stade, d’être récompensé 
par une super note si on y mettait du sien autant que si on déchirait son Cooper.  
Albert c’était ce sourire si grand que je revois encore son pivot doré sur une molaire 
qui brillait à chaque rigolade. Quelqu’un avait peut être même inventé cette expression 
en le regardant enseigner le sport : « un éclat de rire » voulant dire : Monsieur Perrot a 
encore fait une blague entre deux roulades avant et il rit si fort qu’on peut voir un éclat 
doré dans sa bouche !
 
Monsieur Perrot avait compris, bien avant beaucoup d’autres, que le sport est vecteur 
de valeurs d’entre aide, qu’il permet l’émancipation, qu’il est une discipline aussi 
noble que les matières scientifiques, qu’il est inclusif. Il en avait même fait son unique 
discipline. Quelle conviction fallait-il dans les années 90 pour être « uniquement » un 
prof de sport ? 
 
Monsieur Perrot a façonné des dizaines, sûrement même des centaines de collégiens 
comme moi, dans un esprit de camaraderie et de rire dans l’effort,  il a dédié sa vie à 
l’apprentissage du respect, du partage, de l’excellence, de l’abnégation, du courage, 
et du dépassement de soi. 
 
Monsieur Perrot a mérité que ce stade porte son nom et que les personnes qui ne 
l’ont pas connu puissent le connaître au travers des témoignages de ce livre d’or.

🌑 Marie Martinod 🌑

C’est avec émotion et plongée dans mes souvenirs que j’écris ce mot à notre si cher Albert. Aussi longtemps que ma mémoire me porte, 
Albert est auréolé de bienveillance, de gentillesse, d’écoute et de joie. Son grand sourire donnait d’emblée envie d’être attentif à ses propos 
et chaque rencontre était unique, suspendue au temps. Mes premiers souvenirs d’Albert datent du collège, il était mon super prof de gym ! 
Inspirant, dynamique, valorisant chaque enfant, nous l’aimions tous et il nous le rendait bien. Et puis un jour Albert m’a demandé de faire une 
démonstration de gym devant toute la classe et catastrophe, je me suis blessée au genou, c’était assez spectaculaire, et devant les élèves 
médusés, la directrice arrivée sur les lieux s’est évanouie en attendant les pompiers ! et Albert m’a très souvent dit qu’il n’avait jamais oublié 
ce jour particulier, c’était un peu notre madeleine de Proust... si je puis dire ! Un peu plus tard, grâce à Albert, j’ai choisi de me présenter à 
l’UREPS pour devenir à mon tour, prof de gym ! mais au dernier moment, l’architecture a eu le dernier mot. Je ne remercierai jamais assez 
Albert de m’avoir donné le goût du sport, du dépassement de soi, du bien-être dans sa vie. Il a orienté durablement ma vie. 
Et puis, nous nous sommes retrouvés dès mon retour à Aime après mes études et c’est la musique qui nous a réunis à la CoVA ! La culture, 
la transmission du savoir, le mieux vivre ensemble qui dépassent largement le cadre de l’apprentissage de la musique, m’ont à nouveau 
émerveillée. L’harmonie qu’il présidait alors reflètait sa manière d’être, tout semblait facile, évident et les projets même décalés, lui plaisaient 
énormément. L’harmonie, école de la vie tout est dit ! des jeunes, des anciens, des professeurs... c’est exceptionnel. Bravo Albert. Je suis fière 
et émue de lui avoir remis la médaille de la ville, il était heureux.
 
Et puis, mes enfants ont eu la chance de rencontrer Albert et la magie a opéré... toujours un super prof de sports, Antoine et Mayeul gardent 
un souvenir joyeux d’Albert et avaient toujours un grand plaisir à le rencontrer. 
 
Sa maladie nous a tous terrassés, ce n’était pas possible ! Et même dans cette épreuve, Albert, toujours fidèle à lui même, ne se plaignait pas 
et restait positif.
 
Tu nous manques terriblement, et ce qui est bien quand on a la chance de croiser des êtres aussi formidables, est qu’ils sont toujours avec 
nous et nous éclairent le chemin.
 
Merci Albert.

🌑 Corine Maironi 🌑

C’est un plaisir pour moi de rédiger ces quelques lignes qui me replongent dans les souvenirs d’une vie professionnelle vouée à l’EPS 
scolaire et associative, en partage avec des collègues comme Albert... Nous avons passé de si bons moments pendant les rencontres UNSS, 
dans une ambiance de bonne humeur et de franche camaraderie. J’entends encore ses éclats de rire communicatifs qui fusaient dans les 
gymnases ou les stades.
                                                                                    
En tant que Responsable du District UNSS de Haute-Tarentaise, j’ai toujours pu compter sur la compétence et la présence d’Albert pour 
lancer des initiatives au cours de nos réunions. Il a toujours su mettre en avant les valeurs collectives et éducatives du sport si importantes 
dans la construction d’une vie. Sa simplicité a su éveiller chez adultes et enfants le goût de la pratique des activités physiques.
 
L’inauguration du STADE ALBERT PERROT est un hommage tellement mérité !

🌑 Serge Magnani 🌑



J’ai eu la chance d’avoir Albert comme professeur de 
sport et j’ai eu la chance de pouvoir le remercier en 
tête à tête il y a une dizaine d’années de m’avoir donné 
le goût et la passion du sport. Grâce à lui j’ai gagné 
beaucoup de courses pédestres savoyardes avec 
l’aide de son ami Claude Granier. 

Je suis heureux de voir que son fils et son petit fils ont 
reçu la même éducation sportive et fier d’avoir connu 
cet homme qui restera un guide dans ma vie. 

Merci Albert

🌑 Joël Pellicier 🌑
Mon professeur préféré au collège d’Aime, je 
garde en mémoire sa gentillesse, son empathie. 
Ma maman adorait aussi ses cours de «  gym  » de 
franches rigolades, elle n’aurait jamais manqué un 
de ses cours.

🌑 Véronique Bertrand (Brun) 🌑
Un super professeur d’EPS conciliant et compréhensif. 
C’est lui qui nous a fait découvrir le foot féminin, le 
rugby   et qui nous coachait tous les mercredis au 
hand- ball. 

Une belle personne.

🌑 Anne Marie Cressend 🌑

Albert avait un rire unique, jovial, chaleureux et communicatif. Sa bonne humeur, 
ses blagues, son entrain et son humour resteront des souvenirs inoubliables.

🌑 Eric Badin 🌑

Souvenirs des courses de biathlon à Peisey où nous avons partagé de bon moments 
de sport ensemble.

🌑 Eric Perrot 🌑

Les cousins et cousines  de Toulouse tiennent a exprimer leur profonde gratitude 
pour l’honneur qui a été fait à notre cher cousin Albert Perrot en donnant son nom 
à l’espace sportif d’Aime. Cela témoigne de l’impact qu’il a eu sur nos vies et de son 
engagement sportif. Merci à tous ceux qui ont contribué à cette initiative touchante. 
Sa mémoire vivra à jamais dans nos cœurs et a travers ce complexe sportif.” 
 
La famille de Toulouse

🌑 Mireille Prineau 🌑

Je garde de merveilleux souvenirs de Monsieur Perrot en tant que professeur d’EPS, 
merci pour m’avoir inculqué les valeurs du sports.

🌑 Patricia Latapie 🌑

Un rire tonitruant qui vous entoure de joie,  une poignée de main toute aussi forte qui 
vous emmène,  la musique de Django en partage, comment ne pas aller de l’avant ?

 Merci Monsieur Albert

🌑 Jacques Anfossi 🌑

Merci pour le super prof d’EPS que vous avez été.

🌑 Leila Brikh 🌑



J’ai de très bon souvenir d’Albert en tant que prof de gym. Albert aimait donner et transmettre. Il a initié le ski de fond au collège 
d’Aime et balayé par sa passion du sport les idées reçues. En tant qu’entraineur du ski club de Peisey-Nancroix à l’époque j’ai eu 
la chance d’accueillir ses trois enfants. Franck, Albert, et Julien. Beaucoup de moments de discussions de passionnés nous ont 
animé autour d’un verre ou d’un casse-croûte. Éric fils de Franck grimpe sur les podiums du biathlon mondial.  
Albert n’a pas eu le temps de savourer ces moments uniques.  
Dieu qu’il en serait fier.

🌑 Jean Pierre Giachino 🌑

Un professeur d’EPS exceptionnel, qui voyait nos points forts plus que nos points 
faibles. Qui m’a donné le goût du hand (une vraie culture au college Jovet). Je 
l’entends encore dire “attention de ne pas écraser les voitures” quand on traversait 
la route pour aller au stade rouge qui dorénavant, porte son nom ! Pour tout, merci 
monsieur Perrot !

🌑 Stephanie Salerno 🌑

En avançant dans la préparation du temps d’hommage et de renommage du stade 
de la Maladière en “Espace sportif Albert PERROT”, j’ai eu plaisir à découvrir un homme 
inspirant et attachant, ayant eu une vie bien remplie au service des associations 
locales. Une évidence de nommer cet espace multi-sports ainsi !

🌑 Sandrine Clair 🌑

MR Perrot a été un pilier pour moi dans le sport. Au collège d’Aime c’était une 
référence. Il m’a donné le goût au sport. Si aujourd’hui je suis Conseillère Technique 
Fédérale Régionale c’est en partie grâce à lui. Je me sers encore de ses approches 
pédagogiques dans l’encadrement de notre Centre Régional d’entraînement.  
 
Bon vent Albert tu resteras quelqu’un au grand coeur ❤  et au sommet de son art.

🌑 Cyntia Cantiget 🌑

Albert et Roberte ont profondément marqué positivement ma scolarité… Je garde le 
souvenirs encore très net, malgré le temps qui passe, de leur manière d’enseigner et 
du plaisir que j’éprouvais à aller à l’école et au collège grâce à eux. Des enseignants 
qu’on aimerait retrouver à l’infini pour ses propres enfants… Merci 🙏

🌑 Raphaële Rigaud 🌑



Je suis très heureux de pouvoir participer 
à la création de ce livre pour rendre 
hommage à Albert.

🌑 Fabrice Giovannelli 🌑
Entre les instants en famille, au Villard comme 
au chalet, les encouragements lors des séances 
d’EPS et le cross du collège, Albert a rythmé 
mon enfance ! Merci pour ces instants de vie 
partagés, éphémères mais toujours quelque 
part dans mon coeur.

🌑 Sandra Gauvin 🌑
Dans les années 1970, Albert s’est occupé bénévolement dans ses 
moments de temps libre de l’entrainement des jeunes footballeurs de 
l’ASC La Côte d’Aime. Nous le l’oublions pas.

🌑 Michel Sorrel 🌑

Albert était un ami très cher, qui a marqué le canton d’Aime au collège ou il a enseigné, 
au club de foot ou il a été entraineur- joueur, à l’Harmonie et d’autres associations. Il a 
inculqué aux jeunes, à ses enfants, et petits enfants l’amour du sport, de la compétition, 
du respect. Nous avons ensemble souvent refait le monde en parlant de la politique 
locale. Une anecdote qui marque son attachement à Aime. 

Lors de sorties et en famille quand on était devant un beau panorama il nous disait 
toujours ”oui c’est beau, mais cela ne vaut pas la vue qu’on a sur Aime quand on 
arrive au dôme de la Fortune, c’est une vue exceptionnelle !” C’était Albert le citadin, 
amoureux d’Aime et de sa vallée qui au coté de son épouse et de ses beaux parents 
est devenu jardinier, bûcheron, vigneron, arboriculteur etc. L’ancien entraineur-joueur 
d’Albertville puis de Aime était sur le terrain, comme dans la vie un battant qui n’aimait 
pas se laisser marcher sur les pieds ou les crampons. Les deux clubs durant son 
passage ont atteint des sommets. 

Il a adorait son métier de prof d’EPS et il a sans doute fait tirer la langue à quelques 
élèves, mais c’était toujours avec le sourire, son éternel sourire. Il a soutenu ses enfants 
et ses petits enfants dans la compétition. Franck et aujourd’hui Eric ont porté et 
portent très haut les couleurs françaises et Julien avait suivi son père dans le football. 
Devant ma télé en voyant Eric aussi à l’aise sur les skis, derrière la carabine ou devant 
un micro, je pense à la fierté d’Albert, là ou il est, et qui tout comme Roberte son 
épouse doit essuyer une petite larme.

Je remercie ceux qui ont eu l’idée de baptiser ce stade, à son nom, cela doit lui faire 
bien plaisir, Albert le modeste. Une belle manière de rappeler le souvenir de ce grand 
MONSIEUR auquel je pense souvent.

🌑 Christian Combet 🌑

Monsieur Albert Perrot était mon professeur adoré en cours de gym au collège 
Jovet de Aime. 
Je me souviens de nos rencontres lors de mes balades dans les vignes de la 
Côte d’Aime 
C était un grand homme  
Jamais je ne l’oublierai.

🌑 Sandra Silvestre 🌑



Tu as su par ta bienveillance et ta ténacité transmettre et donner les règles 
fondamentales du bien vivre ensemble. 
 
Ta sensibilité que tu essayais d’enfouir au fond de toi m’a beaucoup touchée elle 
était pourtant bien présente. 
 
Encore merci pour ton implication au service des autres elle restera gravée dans 
ma mémoire.

🌑 Michel Perrot 🌑

Il était mon professeur de sport. Il était de ces professeurs qui vous font aimer ce 
que de base vous n’aimez pas. Je me souviens de sa gentillesse, de son sourire, de 
sa bonne humeur. Je me souviens de cet homme de passion. J’étais gosse et je n’ai 
jamais eu l’occasion malheureusement de lui dire ces mots. Monsieur, je vous aimais 
énormément car vous avez réchauffé mon coeur bien souvent ! Merci.

🌑 Isabelle Musinu 🌑

Mr Perrot a été mon prof d’EPS durant mes années collège. Ma matière préférée... 
c’est sans aucun doute grâce à lui que je me suis tournée vers le sport dans mes 
études et ma vie professionnelle. Il a été inspirant, cadran et motivant. 

Un immense merci.

🌑 Magali Silvestre 🌑

Pas de photos, mais tellement d’images en tête... les séances de gym, de course à 
pied avec toujours un mot encourageant pour chacun de nous ! Et le badminton, 
durant les heures de sports mais en UNSS également... le sourire d’un prof heureux 
de son métier, heureux de transmettre, toujours dans la bienveillance. Il aura poussé 
beaucoup d’entre nous à aller chercher le meilleur de nous même et nous le faisions 
avec plaisir, pour nous, mais aussi pour lui. Merci Albert !

🌑 Sandra Brunet 🌑

Mon prof de sport au collège toujours très patient, encourageant et enthousiaste.

🌑 Julie Ougier 🌑

Immense respect pour cet homme merveilleux. Il avait toujours un petit mot 
encourageant, avec de vraies valeurs humaines. Inoubliable prof d’eps !

🌑 Véronique Revil 🌑

Je repense aux parties de badminton au gymnase avec maman. Albert nous faisait 
courir, de sacrées suées. Une belle personne.

🌑 Elsa Barral 🌑

D’abord le mari de ma maîtresse d’école à Longefoy, je t’ai retrouvé comme prof 
de gym au collège à Aime puis c’est Bastien mon fils qui a partagé vos notes de 
musiques. Nos routes se sont croisées à de nombreuses reprises et toujours avec 
beaucoup de plaisir.

🌑 Valerie Charriere 🌑

Albert avait une autorité naturelle avec ses élèves, mélange de fermeté, de 
paternalisme et d’humour. Ses élèves l’adoraient, en voici une preuve concrète. 
Lors d’un voyage scolaire en Italie, nous laissons une heure de “semi-liberté” pour le 
casse-croûte de midi, dans un jardin public de Naples. Au bout d’une demi-heure, 
nous avions tous finis de manger. Les organisateurs sont tous d’accord pour regretter 
cette demi-heure restante qui serait mieux utile au cours de l’après-midi consacré 
aux phénomènes volcaniques. Oui, mais comment modifier la consigne donnée ? Pas 
de problème nous dit Albert. Aussitôt il siffle à deux reprises avec ses doigts. Dans les 
3 minutes qui suivent, tous les élèves sans exception étaient autour de nous, revenus 
au pas de charge ! Merci Albert, les élèves étaient ravis de leur après-midi et nous de 
l’aide précieuse révélant ton aura auprès des élèves.

🌑 Monique Pellegrin 🌑

Monsieur Perrot a été mon professeur d’eps au collège dans les années 90. 
J’en garde de très bons souvenirs il savait toujours comment nous faire rire 
et nous faire progresser.

🌑 Delphine Excoffier 🌑

Un prof exceptionnel, je détestais le sport mais il avait toujours le mot pour vous 
motiver. Toutes mes pensées à la famille.

🌑 Cindy Courtois 🌑



Nous, tes anciens élèves, t’écrivons ces quelques lignes pour te dire au revoir et te 
remercier. Nous avons été de nombreuses générations de tarins à avoir eu la chance 
de suivre tes cours durant notre collège. Tu nous as transmis pendant nos années 
collège les valeurs que doivent incarner le sport, l’humilité, le dépassement de soi, 
la fraternité et tout ceci dans une optique de plaisir bien avant la performance. 
Nous étions toujours contents d’aller en cours de sport, nous retrouver entre copains 
autour d’un professeur qui était devenu un coach pour qui nous avions tous un 
immense respect et une écoute attentive de ses conseils. Tu nous as fait aimer le 
sport avec un grand S !
 
Dans cette région si particulière où le ski est prédominant, tu nous as transmis ta 
passion des sports collectifs, nous as donné la chance de nous confronter à nos 
professeurs lors de ces fabuleux matchs de handball que nous n’aurions loupé sous 
aucun prétexte. Pour certains d’entre nous l’UNSS était un exutoire, un rendez-vous 
obligatoire ! Tu avais une approche collective du sport quel qu’il soit. Nous avions avec 
toi une relation particulière, de confiance mutuelle, de camaraderie. Nombre d’entre 
nous ont connu des entraîneurs, mais tu resteras de ceux qui ont marqué les esprits 
de ces jeunes merdeux que nous étions.
 
Nous te pleurons aujourd’hui coach, tu resteras l’un de ces profs dont on se rappelle 
encore 20 ans plus tard, nous ferions bien des tours de terrain pour partager un 
dernier cours d’EPS avec toi.
 
Boris, Antoine, Bastien, Vincent, Dylan, Nicolas, Alban, Maxime, Anthony, Sébastien, 
Damien, Thimoté, Sofiane et bien d’autres...

🌑 Tes derniers élèves de 3ème 🌑

Je garde un très bon souvenir d’Albert que j’ai connu lors de mes “années collège”. 
C’était un prof de sport très apprécié ! Ma fille a eu également la chance de le côtoyer 
et de partager avec lui des moments musicaux au sein de l’harmonie d’Aime. Il serait 
fier de voir que ce beau stade porte son nom !

🌑 Marie Laure Briancon-Marjollet Martinez 🌑

Merci à Monsieur Perrot de nous avoir accompagné pendant nos années collège Jovet ! Un Grand prof de sport au franc parlé, 
d’une grande bienveillance et avec qui nous avons beaucoup ri et essayé de monnayer pour en faire un peu moins... ça ne marchait 
pas ! Je l’ai retrouvé, plus tard, à l’ASA, pour des séances de gym, ponctuées de fou-rires, de blagues, d’exercices en tous genres ! 

De la bonne humeur, et des musiques old school ! 
Une heure de plaisir (hormis les exercices d’ abdominaux!!) 
Je garde d’Albert, de très bons souvenirs, de son grand sourire, de son rire, de ses “remontées de bretelles”, et de mémorables 
cross du collège, au plan d’eau !! Il reste dans la mémoire de plusieurs générations. 
Merci pour cet hommage, il le mérite !

🌑 Erika Villien 🌑

Monsieur Perrot,



“Je n’ai pas besoin de héros, j’ai mon papa...”
Merci Papa de m’avoir montré le chemin...

🌑 Julien Perrot 🌑
UN PAPA MODELE…

Merci Monsieur Perrot pour votre bienveillance, votre énergie et votre humour. 
Ce fut un véritable plaisir d’avoir été votre élève.

🌑 Véronique Lenfant 🌑

Mr Perrot, un prof, un entraîneur de foot, comme tout gosse devrait avoir croisé, 
avec de vraies valeurs humaines. Merci monsieur, merci coach, merci… Albert.

🌑 Fred Villien 🌑

Pour moi : 
Ce “sacré ” Albert ! comme on l’appelait au collège 😉 était un homme très gentil ! 
Et il m’aura fait découvrir la passion du handball !  
Même des années plus tard on se croisait et toujours un petit mot gentil !

🌑 Claude Collomb 🌑

Les cours de danse folklorique improvisés au collège, une pépite ! 
Que de bons souvenirs.

🌑 Sophie Chenu 🌑

Une personne qui était toujours sympathique et humble. 
Ce sont des valeurs que son épouse et lui ont réussi à transmettre à leurs 
descendants. Bravo !

🌑 Laetitia et Christophe Avondo 🌑



J’ai un souvenir très précis de la rentrée scolaire de l’automne 1963 à l’Ecole Normale d’Albertville.
 
La tradition voulait que les nouveaux élèves (les « bizuts ») soient accueillis par leurs prédécesseurs, chacun s’occupant de celui qui avait 
réussi le concours d’entrée au même rang que lui.
 
C’est ainsi que j’ai eu le plaisir de rencontrer pour la première fois Albert Perrot, garçon fort sympathique, très peu exubérant mais 
passionné de sport, notamment de football, discipline qu’il pratiquait avec succès au club d’Aime.
 
Au cours de longues discussions amicales, il m’a amené, avec beaucoup de pédagogie à m’intéresser à ce sport que je méconnaissais.
 
Ensuite nos routes se sont séparées, mais quelques décennies plus tard, le nom de Perrot est revenu à mon esprit grâce tout d’abord 
à Franck puis aujourd’hui avec Eric qui brille sur les circuits de coupe du monde de biathlon.
 
Je ne rate aucune épreuve toujours en pensant à Albert, bien sûr !

🌑 Michel Viallet 🌑

En souvenir de mes années au collège Jovet.
 
Je me souviens d’un cross à Bozel où j’avais eu la très bonne idée de traverser l’étang gelé après la course. M. Perrot avait su me faire 
comprendre à sa manière que ce n’était pas très intelligent. ;) Quand on se souvient, 20 ans plus tard, d’une personne, c’est qu’elle a su 
nous toucher, nous transmettre les belles valeurs que porte le sport.
 
Merci pour la passion et le partage, M. Perrot. 
Une pensée pour sa famille, et spécialement pour Franck, qui, dans la continuité de son père, m’a appris à me dépasser et à aimer ce 
que je fais.

🌑 Maxence Muzaton 🌑

Je tiens à laisser ici un petit mot pour Albert Perrot, qui a été mon prof de gym au collège Jovet d’Aime. C’est grâce à lui que j’ai appris 
à aimer le sport et à apprécier l’effort. Ses conseils m’ont tellement marqué que je m’en sers encore aujourd’hui. 
 
Albert ne se contentait pas d’enseigner aux jeunes. Il donnait aussi des cours pour les adultes, et ma mère y allait souvent. Grâce à lui, 
elle a pu rester en forme le plus longtemps possible. Il avait ce don pour motiver tout le monde, peu importe l’âge ou le niveau. 
 
Même après toutes ces années, ce qu’il m’a appris est toujours là. Albert a laissé une vraie trace dans nos vies.

🌑 Claire Colliard 🌑

Albert était un collègue jovial qui possédait néanmoins un sens aigu des 
responsabilités dans son travail et une analyse fine des problèmes à résoudre. 
Il déployait des qualités exceptionnelles de négociations et une persévérance 
remarquable pour obtenir la réalisation de ses projets.
 
Ainsi, Aime fut longtemps le premier collège de Savoie (cité en exemple et imité 
par la suite) à offrir une après-midi de ski par semaine à toutes les classes quelque 
soit le niveau des élèves. Énorme travail en amont de la direction et d’Albert pour 
une refonte totale de l’emploi du temps sur 8 semaines afin de libérer à tour de rôle 
les classes et les professeurs nécessaires pour l’encadrement à chaque niveau 
de ski. Quatre heures de bénévolat ajoutées à leur emploi du temps... Mais face 
à un projet éducatif de cette envergure : donner à tous la possibilité de posséder 
un niveau correct à skis en 4 ans, quel enseignant pouvait refuser cette égalité de 
chances dans un pays voué au ski ?

🌑 Monique Pellegrin 🌑

Un grand merci, Monsieur Perrot, 
Un professeur formidable qui ne faisait pas de distinction entre les enfants, qui 
encourageait tout le monde avec le même entrain et qui faisait aimer sa matière 
et ses cours grâce à sa bonne humeur et sa gentillesse !

🌑 Harmony Loyet 🌑

Monsieur Perrot, un inoubliable enseignant... un homme avec un cœur immense 
et une folle joie de vivre. Des cours d’ EPS emplis de fous rire; ses petits clins d’œil 
complices et son regard malicieux ont accompagné mes années collège... et des 
décennies plus tard, le croisant au détour des rues d’Aime, rien n’avait changé... 
Il était le même homme que dans mes souvenirs, jovial et proche des gens... 
Merci Albert pour tous ces bons moments ! 

🌑 Vanessa Rochet 🌑



J’ai la chance d’être l’heureuse présidente de l’Harmonie d’Aime depuis bientôt 6 ans, Whouaou - Pfffffff, que le temps passe vite !!! 
Mais quand on aime, on ne compte pas, non ?
 
Et pourtant… qu’est-ce qu’il a compté pour nous ce grand Monsieur aujourd’hui parti vers d’autres cieux qu’est ALBERT PERROT.
 
En effet, comment évoquer l’Harmonie d’Aime sans penser à Albert et se remémorer tous les bons moments passés ensemble ?
 
Je n’ai malheureusement pas eu la chance de le côtoyer très longtemps dans les rangs des musiciens, pupitres des clarinettes bien évidemment, mais 
Albert, j’ai l’impression de l’avoir toujours connu.
 
Et oui, il était mon prof. d’EPS au collège Jovet d’Aime il y a de cela quelques années déjà !! Il nous disait alors pour nous motiver à courir le 100 mètres : 
“c’est facile, tu pars à fond… et ensuite, tu accélères progressivement jusqu’à la fin” !! 
Puis il fut mon prof de gym/fitness au sein de l’Association Sportive d’Aime durant, là aussi, un sacré bout de temps !
 
Mais pour l’Harmonie, j’ai l’impression qu’il a toujours été là. La « Société », c’est ainsi qu’il appelait l’Harmonie, avait selon lui un vrai rôle à jouer et une place à 
tenir au sein du canton. 
 
Il en a d’ailleurs été le président, de cette belle association, de 1989 à 1991, puis de 2010 à 2016, et depuis 2016, il en est le président d’honneur… mais il y jouait 
de la clarinette déjà bien avant cela !
 
Et c’est sans compter qu’il y a même joué avec son petit fils, Eric Perrot, dont il doit être tellement fier de là-haut, tout spécialement en ce moment, suite à ses 
exceptionnelles performances sportives réalisées en biathlon tout au long de la saison d’hiver qui vient de s’achever. Le SPORT et la MUSIQUE : c’est comme 
cela que j’ai connu Albert… mais pas que...  Albert, comme cela a été si bien retranscrit par bon nombre de musiciens dans le livre du centenaire de l’Harmonie, 
il incarnait des valeurs telles que le RIRE, le PARTAGE, la SOLIDARITÉ, mais surtout la TRANSMISSION, valeurs que nous nous efforçons de faire perdurer et de 
transmettre à notre tour aujourd’hui; Et beaucoup de dire aussi qu’ils venaient jouer à l’harmonie avec assiduité et qu’ils s’appliquaient plus pour « faire plaisir à 
Albert » que pour le Chef ou encore le public !! C’est dire la place qu’il occupait et le modèle qu’il était pour bon nombre.
 
Albert a contribué à faire ce qu’est l’Harmonie l’Espérance d’Aime aujourd’hui car jouer de la musique ensemble, c’est apprendre à s’accorder, à partager dans 
l’écoute et le respect de l’autre et c’est s’unir pour rendre les autres heureux, leur faire partager cette passion de la musique avec générosité pour les faire 
vibrer à l’unisson.
 
Et comme le disait Platon : « La musique donne une âme à nos cœurs et des ailes à nos pensées ». C’est d’ailleurs la dédicace qui t’a été faite 
personnellement, Albert, dans notre livre du centenaire de l’Harmonie…
 
Alors un immense merci, Albert, d’avoir tant donné à nos cœurs avec la musique qui nous permettra de penser encore longtemps à toi, toi qui t’es envolé… 
  
Pour l’Harmonie l’Espérance d’Aime, 
Laurence Dupuy-Verbinnen 
Présidente

🌑 Laurence Dupuy-Verbinnen 🌑

École maternelle Aime

Albert,
Au collège, ton dynamisme et ta bonne humeur ont été appréciés tant par tes 
collègues que par tes élèves. 

Tu as fait aimer le sport à de nombreux jeunes. Tu as souhaité leur offrir les meilleures 
conditions et tu t’es investi dans de nombreux projets (ski alpin, ski de fond...), mais aussi 
dans tout ce qui pouvait faciliter la pratique des activités sportives. 

Ainsi, nous avons vu naître ce stade qui va porter ton nom, le gymnase, la salle de 
gymnastique. 

J’ai eu la chance et le plaisir de travailler pendant trente ans à tes côtés et je ne 
regrette rien.

Merci Albert, merci pour tout.
Michèle

🌑 Michèle Barrioz 🌑

Il a été mon professeur en EPS, mon éducateur en foot-ball, je fais partie de ces centaines 
d’enfants et d’adolescents à qui il transmettait sa passion du sport et surtout des valeurs 
qu’on ne cerne pas toujours à cet âge où les rires et le jeu l’emportent souvent sur la 
raison. Mais c’est bien plus tard que l’on comprend et que l’on se rappelle, de cette voix, 
de ce regard qui nous a appris que les valeurs d’abnégation, de travail et d’honnêteté 
importent bien plus que la performance.

🌑 Fabrice Lopez 🌑

Mon prof de gym au collège jovet. J’ai apprécié sa personnalité et son professionnalisme. 
Anecdote : je me suis fais un claquage en cours de gym et il a pris soin de me ramener à 
la maison et ne pouvant marcher m’a portée tout le long ! 

Merci Albert

🌑 Laurence Pession 🌑



Cher Albert, d’abord mon prof de gym bienveillant au collège puis gym pour adulte au gymnase alors que j’étais jeune maman !! 
Comment vous dire MERCI pour tous ces moments heureux passés en votre compagnie ! Vous êtes absolument inoubliable. Votre 
décés m’a beaucoup touché et attristé. Maintenant, je suis toutes les courses de biathlon de votre petit fils, Éric dont je suis une 
grande fan ! À chaque course, votre nom me vient à l’esprit et je me dis : ”Albert, vous devez être tellement fier d’Éric de là où vous 
êtes” et vous pouvez car c’est un super gars, aussi gentil que son grand-père qui va faire parler de lui, ce sera un grand champion !! 
Alors, à chaque course, je vous rejoins un peu et ça me rempli de joie ! Merci Albert d’avoir fait un bout de chemin avec moi, je vous en 
suis très reconnaissante, vous m’avez fait aimé le sport, merci de votre bienveillance et humour. Je suis très heureuse que l’on vous 
rende cet hommage en inscrivant votre nom sur ce joli stade, vous le méritez tant 🙏

🌑 Myriam Boch 🌑

Monsieur Perrot, j’ai eu l’honneur d’être l’un de vos élèves, particulièrement à l’UNSS en handball. Je garde en mémoire votre 
passion, votre rigueur, vos remarques, vos dessins sur le tableau, votre manière de parler avec les mains et de pointer du ou 
des doigt(s). Vous étiez un homme de grande classe.  
 
Toute l’équipe de handball vous respectait énormément et avait plaisir de bien faire afin d’honorer votre investissement et cette 
passion que vous saviez si bien transmettre. 
Nous avions été champion de Savoie me semble t’il.  
 
Merci Mr Perrot.

🌑 William Breysse 🌑

En arrivant au collège Jovet, j’ai découvert, grâce à toi Albert, une Education Physique ancrée dans des valeurs de partage et de 
joies. Chaque trimestre était ponctué d’un événement sportif, le cross, le tournoi de hand, les cycles de ski, la présentation gym des 
3èmes, qui fédérait tous les collègues. Grâce à ton aide j’ai pu assurer la relève de ces organisations avec enthousiasme, heureuse 
de poursuivre des projets qui donnaient une place noble à l’éducation sportive. Le relationnel était l’un de tes atouts, j’ai tellement 
apprécié nos déplacements en bus pour les cross et tournois hand ball dans le cadre de l’UNSS. C’était la bonne humeur assurée, 
et un bel exemple de professionnalisme. Je garde tout cela précieusement en mémoire, comme le reflet d’une époque pleine 
d’optimisme, grâce à tout ce que tu nous as apporté. Un grand merci donc !

🌑 Mireille Etienne 🌑

ALBERT 
 
Notre premier souv’nir ce fut un matin de sixième 
Une voix, des muscles il était là 
Sifflet chrono au centre de la grande salle du gymnase d’Aime 
On n’s’avait pas c’qu’on faisait là 
 
Ses premiers mots on s’en rappelle ils sont encore gravés 
« Les gars c’n’est pas plus vite qu’à fond » 
À chaque instant il savait nous piquer, nous motiver 
Avec Monsieur pas d’abandon 
 
Il était là Monsieur, il était là 
Toujours il nous montrait la voie avec fermeté et douceur 
Il était là Monsieur, il était là, 
Il a marqué nos vies en bien, avec son p’tit sourire en coin 

« Venez les gars, même sous la pluie, on va courir au stade » 
« Mais non Monsieur c’n’est pas sympa » 
Alors un peu sadique il nous balançait une boutade 
Son humour qu’on n’comprenait pas 
 
Un jour qu’il en avait marre de souffler dans le sifflet 
Il ressortit sa clarinette 
Il reprit le solfège et quand la fanfare défilait 
Lui coulait une larmichette 
 
Monsieur était le médiateur entre cris et colères 
Quand plus personne ne s’comprenait 
S’imposait naturellement sans le protocolaire 
Un mot et la vie reprenait 
 
Pour les grands projets, les grands défis c’était l’Président 
Une seule idée et on fonçait 
Et avec toute son énergie, il créait l’évident 
Puis lors des hommages s’effaçait 

🌑 Jean-Claude et Sophie Chautard 🌑  
Ses mots à lui c’étaient ensemble, partageons et action 
Et tout ceci avec passion 
D’la pédagogie qui fédère en toute humanité 
Ne laissant personne sur l’coté  
 
Tu étais là Monsieur, tu étais là 
On pense souvent à toi Monsieur 
Quand il faut être plus audacieux

Je penserai toujours à ces instants suspendus lors des répétitions de l’harmonie d’Aime où nous jouions de la clarinette ensemble. 
T’entendre faire virevolter les notes étaient un régal pour les oreilles et un élément de motivation. Et puis entre les morceaux ces 
moments de discussion, de rire, voir de fou rire... Ta présence, ton charisme et ta virtuosité me manquent terriblement. Une partie de 
l’âme de l’harmonie s’est envolée avec toi... mais elle continuera comme elle l’a toujours fait depuis plus de 100 ans à faire résonner 
partout dans notre vallée ses douces mélodies.

🌑 Virginie Simon 🌑
Albert,



Albert et Roberte m’ont donné toute leur confiance pour réaliser les plans de leur 
maison : une des premières ! Une amitié était née et nous étions toujours très heureux 
de nous rencontrer, discuter; nous avons même regardé le tour de France ensemble 
devant mon bureau à Aime. Il suivait avec intérêt le parcours sportif de mes enfants. Il 
nous manque son sourire, son rire grave, son engagement auprès des jeunes.

🌑 Véronique Choron Pellicier 🌑

A notre grand Tonton Albert  
Tonton et Beau Frère 
Toute ta vie tu as grandement oeuvré 
Comme d’aucuns tu n’aurais pu qu’être 
Mais le destin t’a fait Musicien Gentilhomme et Maître 
Digne d’un conte à être narré ! 
 
mais encore... 
 
                     un  Aimerain 
                  conciLiateur 
                    une Bonhommie 
          un musiciEn 
                       claRinettiste 
                      un Tonton, un beau-frère 
 
                         un Professeur 
             un bâtissEur 
                         un Rire 
        des souveniRs 
                       un cOnte bien nommé 
                        un sTade renommé

🌑 Judith, Arlette, Alain, Alexandre et Christophe 🌑

Mr Perrot, vous avez cru en moi bien avant moi🙏Je me rappelle encore vos paroles 
: ✨Priem, tu es faite pour courir. Cesse de jacasser avec tes copines, d’en faire qu’à 
ta tête et allonge la foulée✨J’ai enfilé mes baskets à 22 ans, en 2002❤ Mon premier 
marathon fut celui de Paris en 2022❤ J’ai eu la chance de courir le marathon pour 
tous, cet été. Et, je m’élancerai, pour la onzième fois,  sur 42,195 kms le 11 mai à Genève 
✨A chaque course, j’ai une pensée 💭 pour vous. Vous êtes de ceux qui ont marqué 
ma scolarité, contribuant à me donner la confiance qui me manquait 🙏

🌑 Stéphanie Ougier Priem 🌑

Merci Monsieur, il m’a fallu beaucoup d’années pour comprendre que tu avais vu 
quelque chose en moi. Jeune et con je n’ai pas su écouter voir même un rejet total de 
ce vieux prof de gym qui ne comprenait rien, et pourtant l’intelligence de cet homme, 
si j’avais su la comprendre, m’aurait sûrement permis d’avoir plus confiance en moi. 
Aujourd’hui que dire à part merci de m’avoir enlevé les œillères de ce merdeu que j’ai 
pu être, merci de m’avoir fait grandir. 

Aujourd’hui je suis ton petit fils qui lui j’en suis sûr a compris tes discours de grand 
père,pour être le champion qu’il est aujourd’hui. Merci Monsieur Albert.

🌑 David Schmitt 🌑

Ce livre est encore une occasion de  remercier “Mr Perrot”, sans qui je ne serais 
pas devenus le sportif d’aujourd’hui et surtout le battant qui me caractérise. 
Énergique et dissipé, j’arrivais avant dernier du cross des collèges en 6ème. 
4 ans de recadrage et d’encouragement plus tard, il me fit arriver 3ème du cross. 

🌑 Matthieu Chevalier 🌑

Cet événement m’a définitivement convaincu que la volonté et les encouragements 
seront les clés de ma réussite ! 
Merci ( encore ) Albert !



🌑 Roberte et toute la famille 🌑
Albert… ta voix, ton rire, ton regard nous manquent…

Tous les souvenirs se bousculent dans ta présence en toutes choses.

Merci à tous, à toutes pour cette chaleur humaine que vous avez partagée avec lui 
au sein du Collège avec... ses Elèves, les Ecoles du Canton d’Aime, l’ENI, l’Harmonie, 
les Clubs Sportifs, les Associations et Collectivités, avec les habitants et les Elus pour 
développer les projets et animations qui lui tenaient à cœur.

Merci aux Elus de la Commune d’Aime, à Corine Maironi, aux Elus de la Communauté 
de Communes des Versants d’Aime pour cette reconnaissance et cet hommage que 
vous lui adressez en nommant cet Espace Sportif ALBERT PERROT au cœur de la 
Tarentaise qu’il retrouvait avec un immense bonheur à chaque retour de voyage.

Quelques jours avant ton départ, Albert, tu nous as dit : « Si c’était à refaire, je referai 
tout… » pour entendre ta voix, ton rire, ton humour et… partager ton émotion c’est sûr 
en voyant cet espace sportif rénové être un lieu de vie pour toutes les générations.

Merci à tous pour vos témoignages, votre participation, nos remerciements 
particuliers à Marie Martinod et Sandrine Clair pour leur implication chaleureuse dans 
la réalisation de cet hommage.

Mr Perrot était notre prof de sports durant ces belles années au collège 
Jovet. Des souvenirs d’athlétisme, de lancer de javelot, de “cross du collège” 
avec un professeur dynamique, enthousiaste et motivant ses élèves.  
Merci pour toutes ces valeurs transmises.

🌑 Sabine Sellini 🌑

Un grand merci à ce très grand professeur d’EPS, Albert, qui savait transmettre sa 
passion du sport avec bienveillance et engagement. Il savait s’adapter à chacun, 
toujours à l’écoute, humain et disponible. Son amour pour son métier était une 
source d’inspiration pour tous ceux qui ont eu la chance de le côtoyer. Il laisse 
derrière lui de précieux souvenirs et une empreinte indélébile dans nos cœurs. 
Merci pour tout.

🌑 Julien Beltrami 🌑

J’ai le souvenir des samedis d’automne ou nous nous retrouvions au gymnase 
d’Aime pour l’entraînement de préparation du club des sports. Albert à travers 
sa gentillesse, sa bonne humeur et sa pédagogie transformait ces matins où la 
température frôlait les 0 degré en un moment convivial et chaleureux que nous 
aimions tous retrouver. 
 
Merci, Albert, pour ces moments qui comptent dans mes souvenirs d’enfant.

🌑 Nicolas Pellicier 🌑

Albert, nous avons eu la chance de te connaître comme collègue, professeur, 
voisin et ami. Tu as été un ami fidèle, toujours à l’écoute, prêt à rendre service et 
à partager de bons moments ensemble. Ta présence a été une joie, ton amitié a 
réchauffé nos coeurs. 

Merci, repose en paix.

🌑 Xavier et Evelyne Silvestre 🌑

Albert, tu as été mon prof de gym au collège d’Aime et je n’étais pas douée pour les 
tours de stade (ancien stade avant l’aire de chaînage), alors avec ma copine on en 
faisait qu’1 plutôt que 2... Nous arrivions bien essoufflées et soulagées que tu n’aies 
rien vu... Mais ton petit sourire en disait long, tu savais !! Et peu de temps après, tu es 
devenu mon beau frère ! Et nous en avons parlé... bien plus tard ! Il y a des profs dont 
on se souvient toute notre vie, un grand Merci

🌑 Nadine Gauvin 🌑

Remerciements pour un prof d’exception, qui nous partageait son amour pour le 
sport! Je me rappelerai toujours de ses jets de javelots !! Nous étions au collège et on 
tentait d’envoyer loin nos cure-dents tandis que lors de ses démonstrations, on avait 
l’impression que ses javelots faisaient le tour du monde !!!

🌑 Baptiste Fondard 🌑

Très heureux que le stade porte son nom !! 
Bon voyage dans les cieux !! 
Cordialement  
Les Fondard



Merci Albert !


